

# Boletín Internacional

*Adoratrices de la Sangre de Cristo*



Año XXVI - Nº 3  
mayo - junio de 2024

ASC Comunicaciones Internacionales - Dirección General - Via Maria De Mattias, 10 - 00183 Roma

 [www.adoratrici-asc.org](http://www.adoratrici-asc.org)  [redazioneasc@adoratrici-asc.org](mailto:redazioneasc@adoratrici-asc.org)  Adoratrici del Sangue di Cristo/Adorers of the Blood of Christ

## Creer...elegir

Conozco una joven que cerca de los treinta años tomó todo su coraje para dar un paso que era decididamente más largo que sus piernas. Eligió entre una vida más o menos previsible y otra bastante incierta y fuera de los esquemas. De ella me toca no sólo el coraje sino sobre todo el riesgo, es decir, el haber asumido un riesgo sin la certeza del resultado, del futuro. Después, reflexionando, me doy cuenta que al fin de cuentas no llegó a aquel paso de hoy a mañana. Le llevó años para tomar el coraje, atravesar centenares de dudas y miles de preguntas para después encontrar pocas respuestas, pero creo que fueran las justas para ella. Su historia me dice que lo que somos y hacemos no es fruto del acaso o de un toque de suerte o mala suerte. Somos el resultado de un camino hecho a través de años de experiencias que nos forjaron. La elección hecha hoy es fruto de lo que hemos vivido antes. Cuando nos sentimos listas también para asumir riesgos, tal vez es porque llegamos a ello después de un tiempo de búsqueda y discernimiento. A este punto debería revelar quién es la joven de la que he hablado, pero creo que la respuesta es casi obvia: María De Mattias. El 4 de marzo hemos recordado el 190º aniversario de fundación. ¡Cuántas ASC pasaron por el mundo en 190 años! Cuántas jóvenes hicieron su elección. Cuántas de ellas permanecieron fieles a aquella elección. Cuántas envejecieron tratando de seguir viviendo según su elección. Entre esas ASC estamos también nosotras. Por lo tanto, celebramos nuestra elección que cambió no sólo nuestra vida sino también la de todas las personas que hemos encontrado y con quienes hemos compartido un tramo del camino. ¡Celebrémosla juntas! Celebremos y alabemos al Señor porque es eterna su misericordia.

*Hna. Barbara Perali, ASC*

Editorial

## Sumario

### Editorial

♦ Creer...elegir

### Del Mundo ASC

- ♦ Seminario sobre autoconocimiento
- ♦ Jornada de la Fundación ASC
- ♦ Anagni – paso tras paso para dar y amar
- ♦ Pascua en el convento de Schaan
- ♦ Del diálogo a las relaciones más profundas
- ♦ Jornada de la Familia de la Sangre de Cristo

### Espacio JPIC/VIVAT

1 ♦ Con las manos en la tierra 9

### Eventos Especiales

2 ♦ Ingreso al Noviciado 10

3 ♦ Maestro, enséñanos a rezar 11

### En la Congregación

4 ♦ Calendario de la Administración General 12

5 ♦ Aniversarios de Profesiones Religiosas 12

6 ♦ Cumpleaños: Celebramos la vida 12

7 ♦ Volvieron a la Casa del Padre 12

## **Seminario sobre el autoconocimiento**

El seminario se realizó del 8 al 12 de abril de 2024 y fue muy especial para las participantes ASC con más de veintidós años. El seminario fue guiado por Hna. Janeth Srebalus, de la congregación de las MM MENOR SISTERS, y trató varios temas, dando así a cada participante la oportunidad de ampliar el propio horizonte y habilitarse para tomar nuevas decisiones para vivir la vida personal y comunitaria.

Todos los días por la mañana, antes del seminario, se celebró la santa misa dando así a las participantes la posibilidad de unir sus ofrecimientos con el de Jesús compartiendo su cuerpo y sangre. También la palabra cotidiana de Dios fue de gran ayuda para reflexionar sobre la vida de la comunidad. El tema principal del seminario era el autoconocimiento. Gracias a los temas preparados y presentados por la formadora, todas vieron cuán provechoso es ser autoconscientes, porque la autoconsciencia trae unidad y solidaridad en la vida de la comunidad y ayuda a todas a realizar los propios sueños (ir hacia la santidad). Entonces, este aspecto es muy importante en la vida de cada persona, porque le ayuda a obtener una calidad de vida que corresponda a su nivel de comprensión y a convivir con personalidades diferente sin romper las reglas establecidas.

La relatora comenzó el seminario invitando a Dios Espíritu Santo a gobernar las mentes y el ambiente de cada participante y luego hizo una breve reflexión. Después de eso, propuso un video en el que se mostraba el cambio de una crisálida hasta convertirse en una mariposa. Explicó las características de una mariposa, subrayando que es un símbolo de la felicidad pascual. Pregunta: ¿cómo puede una mariposa ser símbolo de la felicidad pascual? La respuesta es que Pascua es alegría. Por lo tanto, la alegría de la Pascua da paz y felicidad a todas las personas. De la misma manera, una mariposa vuela aquí y allá y tiene colores atractivos. A través de este signo, se muestra que Cristo resucitado trajo alegría y esperanza a todos e invita a todos lo que saborearon esa alegría que la compartan con los demás.

Tanto con las palabras como con los hechos, la formadora continuó preguntando a las participantes qué conclusiones han sacado de la imagen de la mariposa. Entonces, cada participante fue invitada a dibujar una mariposa y a responder a la pregunta centrada en la finalidad del seminario.

La relatora subrayó que como una mariposa vuela aquí y allá velozmente, así Cristo trata de quedarse con nosotras en nuestras fases de crecimiento para fortalecernos en nuestras estructuras. Entonces, tenemos que permitirle quedarse con nosotras para que pueda crearnos según su designio. Esto es porque en las fases del crecimiento hay cosas que están escondidas dentro de nosotras y nadie puede descubrirlas si no es con la gracia de Dios.

Describió la jerarquía de las necesidades de Abraham Maslow como importante en las fases de su desarrollo. Subrayó que para poder salir del egoísmo necesitamos que las personas nos ayuden a satisfacer las necesidades primarias y sobre todo necesitamos ser y sentirnos amados, apreciados y estimados por los demás y también tener varias posibilidades. De la misma manera, en las etapas de crecimiento hemos visto que para que una persona pueda crecer como tal debe ser responsable según el plan de Dios, porque este camino tiene varias etapas y cada etapa tiene una tarea importante junto con sus desafíos. Podremos también ver que la base de nuestro comportamiento deriva de nuestro niño interior. Si nuestro niño interior no es bien apoyado, eso influenciará notablemente en nuestra vida adulta. Hicimos un trabajo de grupo en el que continuamos analizando los varios comportamientos y observando atentamente los de nuestro niño interior. Vimos las ventajas de identificar nuestros comportamientos con los números. En los grupos pudimos conocernos y alcanzar mayores resultados en la capacidad de continuar reflexionando sobre nuestros comportamientos.

Después de haber compartido los números de nuestros comportamientos, continuamos con la sesión sobre los sentimientos de rabia, miedo y ansiedad, y pudimos discutir sobre los varios modos de enfrentarlos. Pudimos ver que cada uno de nosotros prueba sentimientos de rabia y esto tiene un impacto en cada persona de diferentes modos..



Al mismo tiempo, la formadora subrayó que deberíamos aprender a reducir el poder de la rabia para evitar herir a los demás, y que el miedo ejerce influencia en toda la vida de una persona. Evidenció dos etapas de miedo: el miedo radicado que nos ayuda a evitar cosas peligrosas, por ejemplo, temer al pecado o evitar las consecuencias de la vida; el miedo infundado que se basa en las experiencias pasadas que tuvieron las personas o sobre amenazas. Después de la discusión, la relatora subrayó que cuando el estado de miedo/ansiedad duro mucho, la persona necesitaría ayuda, por ejemplo, el counseling, porque la fuente podría estar en la infancia.

*Hna. Everegisla Costantine Mrosso, ASC*

Américas  
Región USA

### **Jornada de la Fundación ASC**

El aniversario de nuestra fundación como comunidad religiosa es una de las fiestas predilectas de los miembros de la familia ASC. El 4 de marzo es el 190º aniversario de nuestra fundación y por este motivo fue organizada una fiesta entre las hermanas del área de Belleville-St. Louis y los asociados de Illinois meridional. La comisión "Corazones en Comunión", recientemente instituida, compuesto por Hna. Ann Fearday, Hna. Kris Scradler y Hna. Sarah Harbaugh tomó la iniciativa de organizar los festejos en la tarde del domingo 3 de marzo, en el Benedictine Living Center de Belleville, IL.

Hna. M. Alan Wurth creó una versión del bingo para ayudar a los participantes a recordar y celebrar nuestra historia. Quien guiaba el bingo tenía que decir el nombre de una persona, un lugar, un evento o una fecha importante en la historia de las ASC. Si la llamada estaba presente en la ficha, la cubrían con una ficha y esperaban realizar un bingo. A la ganadora del juego se le pediría decir a la platea por qué la persona, el lugar, etc. de la llamada ganadora son significativos para nuestra congregación ASC. Fue un modo genial de divertirse compartiendo los momentos salientes de nuestra historia... aunque no había premios, sino sólo la posibilidad de expresar gratitud por los recuerdos que nos unen.

Hna. Barbara Hudock guió una reflexión de oración invitándonos a recordar a las personas que fueron las rocas para nosotras en el momento de construir sobre el fundamento de nuestro carisma, viviendo y amando en la comunión del servicio por el bien del pueblo de Dios. Después, Barb invitó a cada una a compartir un recuerdo en mesas de cuatro. La gratitud se hizo camino entre nosotras y hemos experimentado de nuevo la fuerza y la bendición de nuestra fundación.

En línea con nuestras raíces italianas, la comida fue en base a lasaña del Olive Garden y algunas hermanas prepararon el pan italiano, ensalada y platos de fruta. (Aunque no fue confirmado, la torta para el postre provenía probablemente de una confitería italiana).

Los festejos siguieron el lunes 4 de marzo con una misa celebrada para las hermanas y los residentes en la capilla del Benedictine Living Center. Hna. Joan Stoverink introdujo la Eucaristía invitando a todos a imitar el amor y la misericordia de Jesucristo testimoniados por s. María De Mattias en la fundación del Instituto el 4 de marzo de 1834.

Hna. Angela Scharge compartió las reflexiones sobre lecturas elegidas de propósito para nuestra fiesta. Su invitación a REVELAR EL AMOR DE CRISTO hizo eco en el deseo de María de servir a Dios y a quienes están marginados. Las intercesiones creativas expresaron nuestra necesidad de ser la herencia de María y después hubo la renovación de los votos. La música de Hna. Janet Sue Smith y Hna. Barb Biver inspiró y edificó a todos los que aman cantar. Todos pudieron gozar dos días de fiesta.



## Anagni – paso tras paso para dar y amar

Cuando llama el Amor, no se puede más que responder, ¡Sí!

Uno de los eventos previstos para los festejos del 190º aniversario de fundación de las Adoratrices de la Sangre de Cristo fue el encuentro con los jóvenes y chicos el viernes 1 de marzo en Acuto.

La casa Madre de las Adoratrices de la Sangre de Cristo acogió alrededor de 120 chicos y jóvenes comprometidos en una peregrinación espiritual tras los pasos de s. María De Mattias, un **viaje del alma** que los llevó a preguntarse sobre el sentido profundo a dar a la vida y contemplar a un Dios Amor que se dio totalmente, toda su Sangre, para que cada persona se sintiese y sienta preciosa a sus ojos. La Mujer de la Palabra, la Apóstol de la Sangre de Cristo, s. María De Mattias, con su testimonio de vida, los acompañó en este hermoso itinerario en de la Casa de fundación. Los jóvenes, en grupo, recorrieron cuatro etapas de la vida de s. María De Mattias correspondientes a cuatro lugares: la **Escuela**, donde s. María De Mattias recibió a las niñas y comenzó su donación; la **Habitación**, el lugar del corazón donde vivió íntimamente su relación con el Señor; el **Comedor** donde vivió la esperanza de la Providencia y el compartir fraterno; la **Capilla** donde anunció a todos el Amor de Dios. Sí, los jóvenes vivieron un viaje del alma, que los llevó a una "llamada"... la ¡LLAMADA AL AMOR! Todo



esto fue posible gracias a la fuerza de la "red": un gracias sentido al alcalde de Acuto Augusto Agostini, a los sacerdotes de la diócesis de Anagni-Alatri y de Frosinone-Veroli-Ferentino, a la Acción Católica diocesana de Anagni-Alatri y a todos los laicos que se comprometieron con generosidad en la organización del "viaje del alma" y en el ágape fraterno para tantos jóvenes que participaron en el evento.

*Hna. Cleopatra Subiaco, ASC*

El viernes 1 de marzo, en Acuto, las Adoratrices de la Sangre de Cristo celebraron a su fundadora s. María De Mattias organizando un evento que involucró a los jóvenes del pueblo, de toda la diócesis de Anagni-Alatri y otras. Nos encontramos todos allí para compartir juntos un itinerario espiritual basado en la meditación, el silencio, el redescubrimiento del propio yo y el sentido de la vida. Empresa no fácil si se considera que el mundo no es más el de hace treinta años, donde estaba descontado que la Iglesia fuese el lugar de encuentro de los chicos que pasaban allí sus jornadas todos juntos. Nosotros, los jóvenes de hoy, siempre estamos más lejos del mundo de la Iglesia y, en consecuencia, es difícil comprender el significado e importancia de un itinerario espiritual, motivo por el cual difícilmente nos dejamos involucrar. Somos el futuro y es por nosotros que hoy día es necesario redescubrir y llevar adelante propuestas y actividades como la del viernes: este es el milagro que lograron hacer las Adoratrices de la Sangre de Cristo, que organizaron una tarde inolvidable en los pasos de santa María De Mattias. La fe y el carisma de esta mujer guiaron a las hermanas que lograron hacer un pequeño milagro como el de llevar más de cien jóvenes a la Iglesia para vivir juntos una peregrinación interior. Fue fundamental la fuerza del amor y la fe presente en los corazones de las hermanas que, con su carisma y una sonrisa contagiosa, hicieron que esta experiencia fuese única y, seguramente, dejó en los corazones de todos nosotros jóvenes, algo importante y profundo, una tarde que cada uno a su manera llevará en el corazón. Necesitamos ejemplos como este para redescubrir nuestra fe y el verdadero sentido de la vida. Fue una tarde que nos hizo reflexionar y nos dio esperanza de creer todavía en el Iglesia, creer todavía que podemos ser juntos nuestra Iglesia.

*Aurora Amati*



## **Pascua en el convento de Schaan**

El 31 de marzo de 2024 hemos celebrado una liturgia de la palabra con las familias con motivo de la vigilia pascual. El viento asoló durante días en el "Ländle Liechtenstein", por eso pudimos encender sólo un pequeño fuego. Hna. Regina Hassler guió la función y bendijo el fuego pascual. Encendió la luz del cirio pascual. Tres veces resonó el "Lumen Christi" al que todos respondieron "Deo gratias". Nuestros dos monaguillos, Trinity y Margarita, asistieron con gran dignidad y la necesaria seriedad. Para los niños más pequeños, nuestra colaboradora Susanne Falk-Eberle organizó la catequesis de la vigilia pascual con la ayuda de una mamá. Todos se reunieron en la capilla para el Padre nuestro.

La sucesiva caza de los huevos de Pascua fue organizada en nuestro jardín. En la oscuridad, los niños y adolescentes buscaron con antorchas los huevos de chocolate. Parecían pequeñas luciérnagas.

El lunes de Pascua hemos celebrado la Primera comunión de once niños con sus familias. El capellán de Caritas Eilfried Blum y Hna. María Hammerer organizaron la función sobre el tema "Camina con nosotros". El evangelio de Emaús fue el tema central de la celebración de este año. Las lecciones se realizaban fuera de la escuela desde setiembre hasta Pascua. Participaron sobre todo niños de familias que tienen dificultad con la iglesia local. Nuestro arzobispo Wolfgang Haas se jubiló en septiembre del año pasado. Desde entonces, tenemos un administrador episcopal, Benno Elbs, proveniente de la cercana diócesis de Feldkirch en Austria. Se trata de una situación temporal, hasta que tengamos un nuevo arzobispo. Muchos fieles renovaron la esperanza que la Iglesia de Liechtenstein vuelva a ser más cosmopolita.



**Hna. Maria Hammerer, ASC**

## ***Del diálogo a las relaciones más profundas***

Quiero compartir mi nueva experiencia de trabajo con las familias. En el 2022, Hna. Nadzieja Raczyckaja y yo comenzamos a hacer viajes de apostolado en la parroquia San Francisco en Kopiszcze, cerca de Minsk, donde trabajan los Frailes Capuchinos. Allí encontramos familias pertenecientes al movimiento Encuentro Matrimonial. En noviembre me invitaron a su retiro de un fin de semana. La regla es que los encuentros son guiados por las familias y una persona "espiritual". En ese tiempo fui como participante. Fue una experiencia nueva para mí, aún si voy a mi retiro religioso todos los años. Cuando fui no sabía qué sería ni cómo. Pero lo que viví superó mis expectativas. Quedé muy tocada por los testimonios de las familias y su modo de vivir las relaciones que aprenden a construir sobre principios del diálogo.

Y estos principios son 4: -escuchar más que hablar; -comprender más que juzgar; -compartir más que discutir; -y, sobre todo, perdonar todo. Vi cómo, en varias situaciones conflictivas y no simples, la confianza y el amor pueden ser reconstruidos a través del diálogo. Este período de retiro me animó a aprender a vivir más consciente y profundamente mis relaciones en comunidad y con las demás personas. A ver qué construye y qué destruye nuestras relaciones. A comprender mejor a nosotros mismos y a ver nuestras necesidades. Y a permitir a Dios entrar en todas estas situaciones. Esta experiencia me dio la esperanza de vivir las relaciones de manera más rica.

Después del retiro, nos reuníamos mensualmente en la parroquia de Kopiszcze en un pequeño grupo. Esto nos permitió desarrollar lo que había comenzado durante el retiro.

Este año, en febrero y en abril, fui invitada a ir como asistente de la guía. Parecía que supiese y comprendiese ya mucho. No obstante, me di cuenta que la preparación misma estaba convirtiéndose para mí como un segundo retiro, que tocaba diferentes áreas de mi vida, la manera en que las vivo y me hacía consciente de mis necesidades, sentimientos y actitudes.

Al terminar el penúltimo retiro, escribí: "me voy con el pensamiento que Dios me estaba dando algunas oportunidades para vivir mi vocación de modo más colorido, maduro y rico".

Con un sentido de gratitud, esperanza y alegría, comparto con ustedes esta experiencia.



*Hna. Hanna Dzatlik, ASC*

## ***Jornada de la Familia de la Sangre de Cristo***



El sábado 13 de abril de este año, las Adoratrices de la Sangre de Cristo junto con los Misioneros de la Sangre de Cristo organizaron una peregrinación al Santuario de la *Virgen de la Gran Alianza bautismal de los croatas* en Knin. Con esta peregrinación, por novena vez consecutiva, fue celebrada la Jornada de la Familia de la Sangre de Cristo. Más de 5000 participantes, entre los cuales las ASC, los CPPS, asociados y miembros de las comunidades de la Preciosísima Sangre, provenientes de los diferentes lugares de Croacia y Bosnia y Herzegovina se reunieron en el santuario de la Virgen.

La Jornada de la Familia de la Sangre de Cristo es muy importante para nosotros porque la trascurremos en comunión, oración y conocimiento recíproco. En nuestra vida cotidiana, todos honramos a la Sangre de Cristo y deseamos crecer en nuestra espiritualidad celebrando juntos el don de la redención y animándonos mutuamente para poder vivir los frutos de nuestra comunión en la Sangre de Cristo.

El Señor nos unió a todos con ese hilo rojo, la Sangre de Cristo, a través de nuestros fundadores: s. Gaspar del Bufalo y s. María De Mattias, haciéndonos una gran familia.

Como lugar para nuestro encuentro de este año fue elegida la ciudad de Knin, que en el curso de la historia fue la capital de los reyes y obispos croatas, y al mismo tiempo tuvo un gran significado para el pueblo croata durante la reciente guerra. Por esto, como familia espiritual, quisimos rezar y celebrar la santa misa en ese lugar, ofreciendo la Sangre de Cristo como rescate y fuerza de reconciliación para todas las víctimas de nuestra historia.

Al comienzo de nuestro encuentro, en aquella linda iglesia, P. Ilija Grgic CPPS dio el saludo de bienvenida e hizo una breve meditación sobre la Sangre de Cristo, subrayando la importancia de la sangre que corre en nuestras venas, pero también la importancia de la Sangre de Cristo que fue derramada por amor por cada persona humana. "Sin sangre no hay vida", subrayó, "por lo tanto, también nosotros no podríamos vivir si no fuéramos salvados y redimidos por el precio inconmensurable de la Sangre de nuestro Señor".

Antes de la celebración eucarística hubo la oración del rosario de la Preciosísima Sangre guiada por los representantes de las diferentes comunidades de la Sangre de Cristo.

La santa misa fue presidida por monseñor Tomislav Rogic, obispo de Sebenico, quien en su ferviente sermón animó a nosotros peregrinos a contemplar la vida de nuestro Salvador,

su pasión, sufrimiento, crucifixión y derramamiento de la preciosísima sangre, que es expresión del amor de Dios y del deseo de salvación de la humanidad por medio del don más precioso que es su Hijo, sacrificado por amor. Estamos llamados a reconocer solo el amor en cada cosa. El amor de Dios por el hombre y su salvación. Cuando el Padre dona algo de su don más precioso, su Hijo, y permite su dolor y sufrimiento hasta que derrama la última gota de sangre, entonces allí no se manifiesta más que el Amor. Amor por el hombre. A través de esa homilía muy ardiente, tuvimos la oportunidad de comprender y sentir el amor grande e incommensurable, ese misterio que nos quita el aliento.

Al terminar la celebración eucarística, Hna. Zdravka Leutar ASC, superiora regional, se dirigió a los presentes agradeciendo ante todo al Señor por el don de este hermoso encuentro. Además, agradeció a todos los presentes por la participación y la organización.

Concluimos la celebración eucarística con el canto *Reina de los cielos, alégrate, aleluia*, que fue un reflejo de nuestra común gratitud a Jesús y a nuestra Madre María.

Verdaderamente quedé tocada por la celebración de esta jornada en la que todos participamos dando nuestra contribución en la alegría por vivir un hermoso tiempo de fraternidad. En estas peregrinaciones es muy significativo el encuentro con otros miembros de la Comunidad de la Sangre de Cristo, así como con las hermanas adoratrices y con los sacerdotes.

Llenos de alegría, al terminar la celebración tuvimos la oportunidad de visitar la Ciudadela de Knin, el castillo donde flameaba nuevamente la bandera de Croacia. ¡Gracias a Dios!

Volvimos a casa trayendo en el corazón la gratitud al Señor por esta jornada hermosa.

Que la Sangre de Cristo siempre sea bendecida.

*Irena Plavšić, asociada ASC*



## Con las manos en la tierra

*Campamento Laudato Sí con los alumnos del IPS de Bari*



En este año escolar en la escuela media del Instituto Preciosísima Sangre de Bari fue proyectado un “campamento Laudato Sí”. En marzo se inició el itinerario formativo con la germinación en clase de semillas de variedades locales como tomate, zapallo y porotos. Los tres cursos se comprometieron en varios niveles a llevar adelante este proyecto de horticultura didáctica. En especial, el tercer curso realizó un análisis preliminar para comprender las ventajas, las oportunidades y los puntos críticos a resolver de este proyecto, con el fin de promover en los estudiantes las propias competencias críticas. Por lo tanto, los tres cursos se comprometieron activamente en el cuidado de la germinación de semillas, aprendiendo día tras día la importancia de cuidarlas continuamente.



El 26 de abril se concretó un posterior e importante momento formativo con la inauguración de la huerta didáctica en la comunidad de Bari Carbonara.

Todo comenzó con un momento de oración sobre la creación que ayudó a reflexionar sobre la importancia de cuidar la naturaleza que Dios nos dio. Siguió una lección teórica y práctica con algunos agrónomos que, junto con los docentes, acompañaron a los estudiantes en el efectivo trasplante de las hortalizas, hierbas aromáticas y semillas de flores. Se creó un excepcional ejemplo de agroecología y la sinergia de estos componentes permitió realizar el jardín basado en el aprendizaje, del que cada estudiante pudo aprender y enriquecerse con la experiencia que madre tierra nos permitió vivir. Los chicos aprendieron cómo nacen y se producen los frutos principales que todos los días llegan a nuestra mesa, tomando consciencia del trabajo que está detrás y del proceso productivo.



En la segunda parte de la mañana, uno de los expertos dio una lección sobre la lucha biológica en línea con una agricultura sustentable, que concluyó con la descripción entomológica de dos antagonistas naturales, la mariquita y la crisopa, llevados al campo y dispersados directamente por los chicos que quedaron fascinados y entusiasmados.



Fue una experiencia muy interesante que hizo que los estudiantes estuvieran no sólo muy empeñados sino llenos de admiración en haber aprendido algo nuevo y haber creado la huerta didáctica con sus mismas manos, que en el tiempo

cuidarán. Fue una rica experiencia formativa, donde cada uno tomó consciencia no sólo de las maravillas de la creación sino sobre todo de cuán importante es cuidarla, custodiarla, no contaminarla y no maltratarla, por el don inmenso que es.

Al terminar las lecciones, hubo también un momento de compartir las comidas y el juego libre a través del cual los chicos se distendieron y divertieron al compartir el tiempo juntos.

Agradecemos al Instituto Preciosísima Sangre por haber permitido vivir esta nueva experiencia formativa sensibilizando la atención a la creación, a los expertos que enseñaron y transmitieron a los chicos la belleza de la naturaleza, a los docentes que acompañaron a los chicos en esta experiencia, a los padres que se hicieron disponibles para preparar el momento de compartir y a todos los estudiantes por el compromiso que siempre ponen al desarrollar las lecciones y proyectos.

**Las docentes**  
**Hna. Marika Console, ASC y Antonella Guerra**

### **Ingreso al Noviciado**

1 de mayo de 2024

"¡Me has llamado, aquí estoy!"  
(1 Samuel 3)



Todos los años, con motivo de la Jornada mundial de oración por las vocaciones, el Papa Francisco nos invita a reflexionar sobre el don precioso de la llamada del Señor a cada uno de nosotros, miembros de su pueblo fiel y peregrino, a participar en su designio de amor y a encarnar la belleza del Evangelio en los diferentes estados de vida.

Un día como este es siempre una ocasión propicia para recordar con gratitud al Señor los esfuerzos fieles, perseverantes y a menudo escondidos de todos los que han respondido a una llamada que abraza toda la existencia.

En el día que la Iglesia celebró la fiesta de San José, patrono de todos los trabajadores, nosotras Adoratrices de la Sangre de Cristo hemos gozado en el Señor por la respuesta generosa e intrépida de nuestras nueve postulantes que decidieron seguir la llamada de sus corazones, continuando en su formación religiosa y comenzando el noviciado canónico. Tres de las novicias provienen de la Región de Zagabria, Antonija Radosoljic, Mirjana Solomun y Tereza Marelic, una de la Región Polonia, Marija Perevozchikova, y cinco de la Región Tanzania, Alisia Abera Sweetbert, Anarissa Yusuph Magenge, Maria Israel Jackson, Monika Samsoni Pinda y Neema Laurent Mwandu.

Estas mujeres comprometidas respondieron gustosas a la llamada de Dios al discipulado, enfrentando los desafíos de la vida religiosa con corazón libre y gozoso, poniendo toda su confianza en Dios.

La presencia de las superiores regionales de las respectivas regiones y de la delegada de la superiora regional de Tanzania, los miembros de la Dirección general, el consejo de la región Italia y otras de las zonas circundantes dieron gran alegría a las novicias e hizo que la celebración fuera especial y memorable. Fue un día hermoso y gozoso para todas nosotras en el que recordamos nuestra llamada vocacional.

Mientras agradecemos a Dios por el don de la vocación, acompañémoslas con la oración, el amor y el apoyo para que se radiquen en Jesucristo como miembros vitales de nuestra Congregación y auténticas mujeres apostólicas que colaboran con Jesús en su obra de redención.

Como dice nuestra fundadora santa María de Mattias, "Con las novicias es necesario trabajar por amor de Jesucristo. Es una viña que si no se cultiva no dará fruto: recemos por estas pobres jóvenes a nosotras confiadas de las que tenemos que dar cuentas a Dios..." (Carta 772).

**La Comunidad del Noviciado**

### **Maestro, enséñanos a rezar** *Ejercicios espirituales para las postulantes*



Agradezco al Señor por su don de hacerme transcurrir algunos días con las postulantes que se preparaban para el noviciado, por rezar con ellas y por ellas.

Nuestro itinerario comenzó con la peregrinación a Vallecorsa, donde hicimos una parada en los lugares que marcaron las etapas fundamentales de la iniciación cristiana y la vocación de santa María De Mattias. Hna. Isabella y Hna. Concetta nos recibieron con calor ofreciéndonos hospitalidad y un buen almuerzo.

Llegadas a Acuto, quisimos pedir la intercesión de la Fundadora delante de la reliquia en la capilla de Casa Madre. Todas las hermanas que encontramos, Hna. Teresina, Hna. Martha, Hna. Rani, Hna. María Grazia, Hna. María, Hna. Angela, Hna. Transito, Hna. Gabriella, nos demostraron cariño y acogida, garantizándonos ese clima de serenidad que nos ayudó a rezar.

Éramos cinco: Maria de Rusia, Mirjana de Australia, Antonija y Tereza de Croacia. Las postulantes de Tanzania no pudieron llegar, pero también ellas hicieron los ejercicios espirituales en preparación el ingreso al noviciado pocos días antes que nosotras. Hna. Mariamma, la maestra de las novicias, acompañó solamente al comienzo de nuestra estadía porque tuvo que regresar a Roma para recibir a las otras compañeras de Tanzania.

Rezamos en el silencio de Acuto dedicándonos a la escucha de la Palabra de Dios y a la reflexión sobre los frutos del Espíritu Santo. El tiempo meteorológico fue muy variable, tendiente al frío y a la lluvia, pero nos permitieron saludar a Acuto en una hermosa jornada de sol.

Las jóvenes se demostraron muy comprometidas y deseosas de seguir al Señor. Creo que el Espíritu Santo ha encontrado en ellas corazones dóciles y gozosos. Les agradezco por su oración y aquella serenidad de fondo que acompañó los días transcurridos juntas.

Con el tiempo madurarán los frutos.

**Hna. Patrizia Pasquini, ASC**



## Calendario Administración General



**9 de mayo - 9 de julio:** Hna. Danijela y Hna. Wiesława estarán en los Estados Unidos para ejercitarse con el inglés, visitar a las hermanas de la Región y participar en la Asamblea electiva de la Región USA.

### Cumpleaños: Celebramos la Vida

#### Mayo

40° cumpleaños

**Hna. Liana Campanelli** 24/05/1984 Italia

60° cumpleaños

**Hna. Mariola Borawska** 02/05/1964 Wrocław

**Hna. Mila Pagcial** 04/05/1964 Filipinas

80° cumpleaños

**Hna. Giuseppina Rinaldi** 28/05/1944 Italia

90° cumpleaños

**Hna. Janet Marie Wilhelm** 09/05/1934 USA

#### Junio

30° cumpleaños

**Hna. Hang Nguyen** 11/06/1994 USA

**Hna. Rojamani Eete** 30/06/1994 India

40° cumpleaños

**Hna. Venosa Joseph Mallya** 13/06/1984 Tanzania

**Hna. Genesis Thomas Baraka** 14/06/1984 Tanzania

60° cumpleaños

**Hna. Vesna Abramović** 02/06/1964 Zagabria

90° cumpleaños

**Hna. Giovanna Petitti** 24/06/1934 Italia

**Hna. Teresa Battilana** 28/06/1934 Italia

### Aniversarios de Profesiones Religiosas

#### 12 de mayo – Wichita

##### 65° Aniversario

Hna. Bernadine Wessel

Hna. Nancy Hanes

Hna. JoAnn Mark

Hna. Teresa Bahr

##### 70° Aniversario

Hna. Jeannine Bahr

Hna. Laurentia Koehler

##### 75° Aniversario

Hna. Mary Kevin Rooney

##### 80° Aniversario

Hna. Francella Bahr

#### 16 de junio – Zagabria

##### 50° Aniversario

Hna. Zrinka Ravnjak



Nuestros augurios y nuestra oración



### Boletín Internacional

Adoratrices de la Sangre de Cristo

#### Bimestral de información

a cargo de

Adoratrices de la Sangre de Cristo

Comunicaciones Internacionales - Dirección General

Vía Maria De Mattias, 10 - 00183 ROMA

Año XXVI, N°3, mayo – junio de 2024

Comisión de redacción

Barbara Perali, ASC

Debora Brunetti

Traducciones a cargo de

Hna. Matija Pavić - croato

Hna. Betty Adams - inglés

Hna. Anastazia FlorianI - kiswahili

Hna. Bozena Hulisz - polaco

Hna. Clara Albuquerque - portugués

Hna. Miriam Ortiz - español

Hna. Johanna Rubin - alemán

### Volvieron a la Casa del Padre

07/04/2024 **Hna. Augusta Fessler** Schaan

17/04/2024 **Hna. Francesca Girardi** Italia

26/04/2024 **Hna. Vanilda De Souza Lobato** Brasil